

# 北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.37 2025.1.8 文責 上谷基博

## 3学期始まりました！

みなさん、こんにちは。毎日寒いですが、元気ですか！新しい年を迎えて1週間が過ぎましたが、良いスタートは切れていますか。

学校は昨日より3学期いりました。初日、いつものように校門に立ちあいさつをしましたが、多くの人が元気よく「おはようございます！」と



返してくれました。とっても気持ち良かったです。8:20の朝礼を終えて、昇降口でギリギリ飛び込みの人たちにあいさつをしましたが、靴下が…。2年前ルール改正時に、「式典は白靴下で」となりました。TPOを考える上で素晴らしい取組ですが、「オイオイ！」という人が3年生で続出。ちょっと残念。意識できていたかどうかやね。こういう

ことって他にも繋がるよ。その後は恒例のスタートタイムの巡回。初日ってことでいつも以上に注目してました。2学期の終業式の時にも触れたよね。「スタートタイムにこだわれ！基本毎日やるよ！」って。読書や学習の準備をきちんとできていたかやね。ここに載せた3枚は初日の様子です。クラスによって様々な光景でした。意識を高く持ってください。言われてやるんじゃなく、学校生活のルーティーンとして自分の中にきちんと位置づけてほしいです。

朝の会を終え、体育館に移動した後は、始業式です。開式の前には恒例の校歌練習。もはや本校の定番ですね。熱血指導を受け、開式。素晴らしい校歌が体育館に響き渡りました。



上谷の式辞の中身はみなさんに伝わったでしょうか。学年ごとにメッセージを伝えましたね。自分事として受け取ってくれていたら嬉しいな。3年生のみんな、とにかく学校に来よう！特別なことをする必要なんてないよ。毎日やるべきことを一つ一つていねいに、きちんとやっていくこと。これに尽きる。みんなで一緒に頑張る。まさしく団体戦です。2年生は新しい



## 予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成



学校のリーダーやね。その自覚をしっかりと持ってください。何かにつけて上級生が一番しっかりしている学校が良い学校だよ。1年生は間もなく“センパイ”と呼ばれる立場になるね。今以上にしっかりね。

生徒会役員の交代式。これまでリーダーとして学校を引っ張ってくれた3人の3年生。最後のあいさつ、とても立派でした。感動したよ。



新生徒会役員のみんな、初心を忘れず、学校のため、みんなのために大いに頑張ってください。壇上でも言いましたが、“目に見える活動”をお願いします。大それたことじゃなく、コツコツと続けることに取り組んでください。指示を待ってたらアカンよ。自分の頭でしっかり考えて、メンバーでしっかり相談しながら進めてくださいね。本校はもっともっと良くなるよ。

## 自転車を運転することは責任を伴います！

2学期の最終日、香芝警察署から署員の方に来校いただき、終業式の前に自転車運転にまつわるお話を来ていただきました。その後、自転車運転についてキミの意識は変わりましたか？

①2024年11月に改正された『道路交通法』に触れ、「ながらスマホ」に対する罰則が適用されるようになりました。(6ヶ月以下の懲役または10万円以下の罰金、事故につながれば1年以下の懲役または30万円以下の罰金) ②2023年4月よりヘルメットの着用が努力義務とされていること(自転車による死亡事故の7割が頭部への致命傷) ③クルマと接触した場合、程度が軽くであっても必ず警察やおとなに連絡する。

(本来はクルマの運転者がきちんと通報しなければ“ひき逃げ”にあたりますが…) 自転車は便利な乗り物ですが、一歩間違えば危険な乗り物もあります。保険に入れていると思いますが、事故による賠償金も相当高額です。とにかく安全運転を心がけ、被害者にも加害者にもならないようにしたいですね。

